



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Fermeture d'une portion de la piste cyclable sur le chemin Saint-Charles

Terrebonne, le mardi 12 novembre 2024 – Une fermeture préventive d'une portion de la piste cyclable sur le chemin Saint-Charles à Lachenaie a été effectuée un peu plus tôt aujourd'hui. Des travaux de correction sur le talus en bordure de la rivière des Mille-Îles sont prévus afin de le sécuriser.

Une signalisation pour les cyclistes sera mise en place prochainement, plus de détails suivront. Il est important que la population respecte les périmètres de sécurité en place jusqu'à ce que la situation soit rétablie.

La Ville poursuit les démarches afin de réaliser les travaux le plus rapidement possible. Elle est présentement en attente des autorisations requises.

Plus de détails suivront concernant l'échéancier des travaux, la durée de la fermeture et les interventions à mettre en œuvre.



- 30 -

Source :

Sylvain Dufresne
Direction général adjoint et
coordonnateur de la sécurité civile

Pour information :

Direction des relations avec les citoyens et
des communications
438 833-2666